
PREFEITO BUSCA PARCERIA COM ESTADO

    
  

  
    BARBA REIVINDICA AME E RECURSOS PARA COMBATE ÀS ENCHENTES AO
ESTADO
  
O prefeito Oswaldo Barba se reuniu na manhã de hoje, dia 20, com o governo do Estado de
São Paulo. O encontro ocorreu no Palácio dos Bandeirantes e o prefeito foi recebido por
Rubens Cury, da Casa Civil e coordenador de assuntos relacionados aos municípios.

De acordo com o prefeito, a reunião foi muito positiva. “Fomos muito bem recebidos e o
representante do governador disse que irá se empenhar para atender nossas reivindicações”.

Barba protocolou cinco ofícios tratando de diversos temas, como verba para obras de combate
às enchentes, recapeamento de vias municipais, pavimentação de vicinal e instalação do
Ambulatório Médico de Especialidades (AME). Além da implantação do AME, os recursos
solicitados pelo prefeito somam cerca de R$ 8 milhões.

O maior volume de verbas reivindicado ao governo do Estado é para a recuperação das vias
públicas urbanas. Levantamento feito pela Prefeitura mostra que seriam necessários R$ 23
milhões para recapear diversas vias. Ao governo do Estado, a Prefeitura solicitou R$ 5 milhões.

“Infelizmente não existem programas permanentes para a recuperação de vias públicas, seja
no Estado ou na União”, explica o prefeito, que lembra  a situação de endividamento do
município que impede investimentos próprio para este fim. “Portanto, nós precisamos solicitar
recursos extra-orçamentários”, esclarece.

Outro recurso solicitado ao governo do Estado é a liberação de R$ 940 mil para obras de
combate às enchentes na baixada do Mercado. Essa verba já foi aprovada pelo governo
paulista e sua liberação é aguardada para o cumprimento de mais uma etapa das obras na
região.

Em um dos ofícios, o prefeito Oswaldo Barba agradece ao governador pelos recursos
anunciados no Programa de Recuperação e Pavimentação de Estradas Vicinais, e solicita a
complementação de recursos para pavimentação da estrada vicinal que liga os bairros Cidade
Aracy e Botafogo.

O prefeito lembra que há uma verba de R$ 1 milhão, emenda do deputado Lobbe Neto, no
Orçamento Geral da União para este ano, mas que esse montante é insuficiente. Para realizar
a obra são necessários mais R$ 2 milhões.
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Saúde
O prefeito reitera a intenção do município em receber um Ambulatório Médico de
Especialidades (AME), propondo a constituição de uma comissão, com representantes da
região, técnicos do Estado e da Prefeitura, para planejar a implantação do AME.

Segundo o prefeito Oswaldo Barba, já no governo anterior houve o interesse no AME e que
seu governo está pronto para receber mais essa unidade de saúde. “Essa é uma maneira de
melhorarmos ainda mais a saúde pública em nosso município, por isso a Prefeitura está
disposta a trabalhar para a implantação do AME”, ressaltou.

(20/01/09)
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